

Änderungsantrag zum Beschlussantrag von BFE und Grünen zur Nachnutzung des Gebäudes der Grundschule Neuenhof durch den Evangelischen Kindergarten Senfkorn Neuenhof

Die Fraktionen von BFE/Die Grünen und die CDU-Fraktion empfehlen dem Stadtrat, der Empfehlung des Jugendhilfeausschusses zu folgen und folgenden Änderungsantrag zu beschließen:

Unter Einbeziehung aller beteiligten Akteure (das sind – wie im JHA benannt - die zuständigen Ämter der Stadt, der Gemeindegemeinderat der Kirchgemeinde Neuenhof und der Ortsteilrat von Neuenhof-Hörschel) ist zeitnah eine Lösung zur Sicherung des vorhandenen Bedarfs von 50 Kindertagesstättenplätzen im Ortsteil Neuenhof zu finden.

Gez. G. Büchner